

# POLSEK

## Pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera Tingkat Kecamatan Nyalindung Tahun 2024 Berlangsung Khidmat Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Aug 16, 2024 - 08:13



**Nyalindung** – Pada hari Kamis, 15 Agustus 2024, sekitar pukul 21.00 WIB, telah berlangsung acara pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) tingkat Kecamatan Nyalindung Tahun 2024. Acara ini digelar di Bale Yasimu, Kampung Babakan Bandung, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Acara yang berlangsung khidmat ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting dan tamu undangan, termasuk Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, bersama Bhabinkamtibmas Aipda Sutrisno, PS Kanit Intelkam Aipda Muldani, dan KASPKT III. Camat Nyalindung, Antono S.IP, hadir sebagai Inspektur Upacara (Irup) bersama jajaran dari kecamatan, Danramil Nyalindung Capt. Inf. Maman Sulaeman, Kepala KUA Kecamatan Nyalindung H. Ridwan, dan Ketua MUI Kecamatan Nyalindung Ustadz Aliyudin Subadri. Hadir pula para orangtua siswa/i Paskibra, anggota Purna Paskibra, serta siswa/i Paskibra yang berjumlah 32 orang.

Susunan acara pengukuhan dimulai dengan kedatangan Irup di tempat upacara, diikuti dengan penghormatan kepada Irup, laporan pemimpin upacara, dan penghormatan kepada Sang Merah Putih. Acara dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Sukabumi, mengheningkan cipta, serta pengukuhan anggota Paskibra yang ditandai dengan kata-kata pengukuhan oleh Irup dan penyematan lencana kepemimpinan.

Dalam amanatnya, Irup menyampaikan pentingnya tugas yang diemban oleh anggota Paskibra sebagai pengibar bendera pada upacara HUT RI ke-79 di Kecamatan Nyalindung. Acara diakhiri dengan doa seorang ayah, serta sesi foto bersama dengan Forkopimcam dan tamu undangan.

Acara pengukuhan ini diakhiri dengan tausiah yang disampaikan oleh Pembina Yasimu, KH. M. Mastain, yang memberikan motivasi dan pesan-pesan kebangsaan kepada para peserta dan hadirin.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh semangat nasionalisme, sebagai bentuk persiapan akhir menjelang peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79.